

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 205

10. April 2012

- Anwesende: Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, René Hopf, Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Susanna Pohl, Marie Reitz, Felix Schäfer, Fabian Schlenz
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Jan Beisenkamp, Janina Kim Marks, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Andrej Gelenberg, David Knur, Robert Niehage, Ramin Roham-Pour, Simon Szustkowski
- Gast: Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Studentische Stellungnahme zur Akkreditierung	2
5	Mentoring:	3
6	Berichte	3
7	Abschiedsgeschenk Prof. Vahrenhold	3
8	Weißer Wände im Flur (a.k.a. "Wanddeko")	3
9	Sofa	4
10	Probleme mit Logik	4
11	Newsletter	4
12	Sonstiges	4
	12.1 Zugangskarten	4
	12.2 Metro-Karten	5

1 Protokoll

- FSR-Sitzung 203: Muss noch ausgegangen werden.
- FSR-Sitzung 204: Verzögert sich wegen Bürorechnerproblemen
- FVV: fertig

2 Post

(Zeitschriften und Aushangmaterial)

3 Mails

- Termine für die Gremienwahl stehen fest: 22. Mai - 24. Mai.
- Die Wahlvorschläge sollen bis 2.Mai vorliegen.
- Die Lernräume im MSW18¹(Martin-Schmeißer-Weg) sind nur bis 19:30 nutzbar
- FsRK²: Stellungnahme zur Problematik der Seminarplatzvergabe in der Germanistik
- Raphael: Entwurf der Stellungnahme zur Akkreditierung

4 Studentische Stellungnahme zur Akkreditierung

- Bei der anstehenden Akkreditierung haben die Fachschaften die Möglichkeit, eine Stellungnahme aus studentischer Perspektive zu schreiben.
- Raphael hat dazu bereits einen Entwurf geschrieben und herumgeschickt. Wichtige Punkte darin sind:
 - IS und SWT bringen weiterhin vier Credit-Points. Module unter fünf Punkten sind jedoch nicht gern gesehen.
 - Das Mentoring ist effektiv gescheitert. Bisher ist nicht sicher, wie stark das im Schreiben betont werden soll. Es soll stark angeraten werden, diesen Punkt bei der nächsten PO stärker zu beachten — in der Hoffnung, dass recht kurzfristig auch ein Mentoringkonzept umgesetzt wird.
 - Wir sehen uns an den relevanten Entscheidungen durch Abgesandte in LuSt³, HaSt⁴ und anderen Gremien ausreichend beteiligt und nicht übergangen.
- Frage: SWT und SoPra wieder zusammenlegen?
- Meinungsbild:
 - »Ich bin dafür, dass in die Stellungnahme die Empfehlung zur Zusammenlegung aufgenommen wird.«: 7
 - »Ich bin dagegen, dass die Empfehlung aufgenommen wird«: 0
 - Enthaltung: 8

¹(

²Fachschaftsrätekonferenz

³Kommission für Lehre und Studium

⁴Kommission für Haushalt und Struktur

- Prof. Doberkat hatte einige Argumente dagegen, die wir uns nochmal anhören sollten. Aufgrund des Zeitdrucks wird das per Mail geschehen und noch einmal kurzfristig über die Aufnahme der Empfehlung entschieden.

Abgang (14:34): Raphael Krusenbaum

5 Mentoring:

- Studierende haben ein Recht auf Mentoring
- In diesem Sommersemester scheint jedoch kein Mentoring stattzufinden.
- Vorschlag: Über FSR-Sprechstunden “abfedern”. Kritisch: Könnte später als Selbstverständlichkeit angesehen werden, so dass sich die Fakultät aus der Verantwortung zieht.
- Die Frage, ob ein Prof. fürs Mentoring zugeordnet ist, ließe sich über die Fakultätshomepage ermitteln (Studium / Mentoringprogramm). Wenn Studierende mit Fragen im FSR-Büro aufschlagen, sollte man auf die Homepage hinweisen und einmal ausprobieren, ob da ein Prof. angezeigt wird.

6 Berichte

- Sommerfest: Ist am 28. Juni. Ideenskizze ist bis zum 4. Mai einzureichen. Frage: Ideenskizze vom FSR oder Fachschaft oder Event-AG → Wir wollen dies als FSR veranstalten, wahrscheinlich aber mit Unterstützung der Event-AG.
Eventuell möchte die Fakultät bei der Gelegenheit auch auf das 40-Jahre-Jubiläum hinweisen.
→ Ideen und Helfer sollen über Newsletter gesucht werden.
- Nacht der Beratung ist am 5. Juli, 17:00 bis 21:00 Uhr. Wir bedauern, dass beim letzten Male nicht gegrillt wurde und Besucher hungrig blieben. Es soll vorgeschlagen werden, dass die Fachschaft dort wieder einen Grill aufbaut.
- Freitag, den 13. April 2012 findet wieder ein Karaoke-Abend an der Fachschaft statt.
- FVV: Der Termin am 2. Mai kollidiert mit der LuSt. Es wird ein neuer Termin gesucht. Geplant ist nun Dienstag, der 8. Mai 2012

7 Abschiedsgeschenk Prof. Vahrenhold

(Siehe letzte Sitzungen; der Finanzbeschluss steht noch aus)

Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Gerrit Buse 40€ für das Abschiedsgeschenk für Prof. Vahrenhold

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

Somit wird Gerrit das Geld erstattet.

8 Weiße Wände im Flur (a.k.a. “Wanddeko”)

(Als “Bildertafel des FSR in Sitzung 200 angesprochen)

- In Bezug auf das vierzigjährige Jubiläum kam die Idee auf, anstelle von oder zusätzlich zu den FSR-Bildern Infotafeln, Artikel, Informationen zu namhaften Leuten und Vorstellung der Ehemaligen aufzuhängen. Der Vorschlag stößt auf Zustimmung.
- Frage nach Machbarkeit (»Brandschutz?«) muss noch geklärt werden.

9 Sofa

- Das neue Sofa soll Ende April/Anfang Mai bereit stehen. Sobald es abgeholt werden kann, erhalten wir noch einmal Bescheid.
- Dann kann auch unsere alte Couch entsorgt/weitergegeben werden.
- Damit das Sofa mit einem Auto des AStAs transportiert werden kann, ist ein Beschluss des FSR nötig. Hierzu sollen noch Details eingeholt werden.

10 Probleme mit Logik

- Aus der ersten Vorlesung Logik wurde Kritik an uns herangetragen: Die erste Übung enthält schon Haskell und ist gut geeignet, um die neuen Erstsemester zu “vergraulen”.
- Weiterer Kommentar aus der Vorlesung: »wirklich wirklich wirklich wirklich grausam«
- Aufgrund seiner langjährigen “Erfolge” beim LLP halten wir Prof. Padawitz für ungeeignet, um eine Erstsemestervorlesung zu halten.
- Der Beschwerdemanager sagt, dass sich erst Erstsemester beschwerden müssen, damit er da tätig werden kann. Allerdings haben Erstsemester kaum Vergleichsmöglichkeiten.
- Wenn Fragen von Erstis kommen, so sollen sie darauf hingewiesen werden, dass Logik im nächsten Semester von jemand anderem gehalten wird.
- Zudem wollen wir schon einen Brief an den Beschwerdemanager aufsetzen. Um diesen besser auf eigenen Erfahrungen basieren zu können, werden Vertreter des FSR die Logik-Vorlesung besuchen.

11 Newsletter

- Sommerfest
- Karaokeabend (Freitag)

12 Sonstiges

12.1 Zugangskarten

- Angeblich sind einige Karten immer noch nicht zur IRB zurückgegeben worden.
- Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass Karten zurückgegeben werden sollen, so man keine FSR-Zugangsberechtigung zum Gebäude mehr hat.
- Um Spekulationen zu vermeiden, soll bei der IRB eine Liste der Karten und der aktuell dazu gespeicherten Nutzer angefordert werden.
- Wir stellen außerdem fest, dass Karten im Laufe der Zeit altern und sich auflösen.

12.2 Metro-Karten

- Ramin und Elly haben noch Metro-Karten, sind aber einkaufstechnisch weniger aktiv.
- Es soll versucht werden, die Karten auf andere Leute umzumelden (wenn möglich sogar auf die Fachschaft an sich) oder zumindest zum FSR zurückzuholen.
- Gerrit fragt bei der Metro nach der aktuellen Situation und den Möglichkeiten.

Die Sitzung wird geschlossen (15:39)